



Permite autoridad compra de votos, afirma Presidente Acusa AMLO a INE; le exigen pruebas

‘Son ellos los que ponen en riesgo la elección’

CLAUDIA GUERRERO
ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer al Instituto Nacional Electoral (INE) de poner en riesgo los comicios de 2024.

En respuesta a las preocupaciones expresadas el pasado miércoles por los consejeros, respecto del daño que podría causar la reforma electoral impulsada por el Ejecutivo, sostuvo que quienes integran el INE son encubridores de delincuentes electorales.

“¿Cómo se va a poner en riesgo la elección si quien ha hecho valer la democracia en el país ha sido el pueblo? Los que ponen en riesgo la elección son ellos, siempre.

“¿No son ellos los que permiten el relleno de urnas, la falsificación de actas? ¿No son las autoridades electorales las que permiten la compra del voto? ¿Qué no son estos los que le dieron registro a candidatos a la Presidencia que no cumplían los requisitos? Que se vayan a engañar a otra parte”, dijo en su conferencia de prensa.

López Obrador arremetió de nueva cuenta contra el presidente del INE, Lorenzo Córdova.

“¿Ese es el demócrata? ¿Ese es el principal demócrata? ¿El INE no se toca? ¿Qué

no el racismo es lo opuesto a la democracia?”, cuestionó tras mostrar, una vez más, un audio en el que el Córdova se burla de la forma de hablar de integrantes de una comunidad indígena.

A pregunta expresa, el Jefe del Ejecutivo reconoció que no tiene confianza en los ministros de la Suprema Corte de Justicia que decidirán sobre la constitucionalidad de la reforma electoral, a petición de la oposición y del propio INE.

“Quizás alguno, uno, dos, tres. La mayoría viene del antiguo régimen y no se atreven a llevar a cabo una reforma de fondo del Poder Judicial, aquí lo estamos viendo”, respondió.

Asimismo, el Presidente consideró que los próximos consejeros del INE, los cuales serán seleccionados por la Cámara de Diputados, tendrán que ser personas honestas e independientes.

“Que sean gentes decentes, honrados, íntegros, verdaderamente independientes, verdaderamente demócratas, no como los que están”, indicó.

—¿Que sean afines al Gobierno?, se le preguntó.

“Que sean afines a la democracia, a la libertad, a la honestidad, porque los que están no son honestos”, contestó el mandatario.



Andrés Manuel López Obrador, Presidente



/// ¿Cómo se va a poner en riesgo la elección si quién ha hecho valer la democracia en el País ha sido el pueblo? Los que ponen en riesgo la elección son ellos, siempre”.

/// ¿No son ellos los que permiten el relleno de urnas, la falsificación de actas? ¿No son las autoridades electorales las que permiten la compra del voto? ¿Qué no son estos los que le dieron registro a candidatos a la Presidencia que no cumplían los requisitos?”

/// Que (los próximos consejeros) sean gentes decentes, honrados, íntegros, verdaderamente independientes, verdaderamente democratas, no como los que están”.



ASÍ LO DIJO

Lorenzo Córdova, consejero del INE



/// A lo mejor la cercanía del Presidente con miembros de su gabinete, autores de las conductas que él describió hace 30 años, lo lleva a pensar que México no ha cambiado nada”.

/// No son acusaciones serias, son graves, pero adolecen de la mínima seriedad. Se ha repetido que el INE permite el fraude, relleno de urnas; quiero ver un ejemplo de una urna rellena, de un acta falsificada”.

Uuc-kib Espadas, consejero del INE

/// Es un pasado que, por fortuna, se ha desterrado y que yo espero que nadie quiera que vuelva. De tal manera que, quienes hablan de fraude, están hablando de un pasado, yo no sé si lo añoren”.

Jaime Rivera, consejero del INE